



Sejour voile : une météo clémente !

publié le 10/10/2018 - mis à jour le 11/10/2018

Hier à leur réveil, les élèves ont bien cru devoir faire face aux caprices de la météo mais celle-ci à finalement été très clémente et leur a permis de faire toutes les activités prévues initialement.

Les uns sur des travaux scientifiques, les autres sur des activités sportives et on tourne...

Une journée bien riche avec pour finir de belles conditions pour l'activité voile !

Après une bonne nuit pour se ressourcer, ils sont d'attaque pour cette nouvelle journée !



